



# ロータリーを祝おう

2004-05年度 RI会長  
グレン・エステス・シニア

国際ロータリー第2800地区

## 鶴岡ロータリークラブ



会長 齋藤 昭  
幹事 佐藤 孝子

例会日：毎週火曜日 午後 12:30～1:30  
例会場：鶴岡市錦町 東京第一ホテル鶴岡  
事務局：鶴岡市馬場町11-63(産業会館3F) TEL 0235-28-3375

第2268回 例会会報 平成17年5月17日(火) 晴(本年度 第40回)

会員スピーチ⑩

### 神々の指紋

JTB 東北鶴岡支店支店長 松浦 覚君

この国、この街に行くなら  
是非読んでほしい本

本日は「この国、この街に行くなら是非読んでほしい本」をご紹介します。これは98年にルックJTB専任コンダクター100人にアンケートをしたものです。1位の塩野七生さんはイタリアに関する著書が多い方です。



こういった本はできれば行く前に読んで欲しいと思います。訪れる国の歴史、文化、背景を少しでも知っていくと観光の際に受ける印象も違いますし、感動も倍増します。食や芸術、生活習慣に関することもよくわかります。

それから、特にヨーロッパ地域では教会まわりが多くなりますし、宗教と歴史は密接に関りあっていますので、聖書や宗教画に関する知識があると観光の際に助かると思います。

#### 神々の指紋

さて、私のおすすめはグラハム・ハンコックの「神々の指紋」です。初版本は96年の2月にでて、たちまちベストセラーとなり、大変な反響を呼んだものです。

私がこの本を手にしたのは、97年の5月にエジプトに行った後のことです。

この本を読んで感じたことは、実際にエジプトに行って聞いた話と、この本に書いてあることに大きな相違があるということです。

ギザの大ピラミッドを一つの例としてお話します。このピラミッドは、ファラオ(クフ王)の墓と言われています。高さは約140メートル、石は石灰

岩です。石積みは今現在203段で一つ一つの石の重さは、下の方で1トンから6トンぐらい。上の方で10トンから18トンです。使われている石の数は230万個と言われています。四角錐です。そしてこの四角錐の四面は、きちり東西南北を向いています。墓辺の四辺の長さは230メートル余りですが、一番長い辺と一番短い辺の差はたった20センチです。これだけの精度のものを誰がどうやって作ったのか。

例えば230万個の石です。エジプトの学者は10万人の職人達が20年間、しかも1年の内、農作業のできない、ナイル川の氾濫時の3ヵ月間働いて作ったと言っていますが、10万人の職人達が3ヵ月でなく365日、1日10時間働いたとしても、20年間で作るには1時間で31個、2分で1個の石を積み上げなければなりません。

しかも、ピラミッドの頂点は四辺の中央でなければなりません。すこしでもずれれば頂点では大きな誤差となり崩れかねません。詳しくは省略しますが、ピラミッドに向けて傾針路を作った、あるいはらせん状の道路をつくったなど30以上の仮説があるようですが、どうもどこかに無理があるようです。

そしてそれ以降に作られたピラミッドは主に煉瓦と土で作られ、ほとんどが崩壊して、今はガレキとなっています。一般には権力が弱くなったとか、金がなくなったからと言われますが、どうもよくわからない。

そこで一つの仮説を立てます。このギザの大ピラミッドを作った人々とそれ以降のピラミッドを作った人々は別の人間ではないかということです。確かにそう考えると納得できるものがあります。

そして世界各地に残されている、伝承や遺跡を調

|               |               |     |        |                |       |        |
|---------------|---------------|-----|--------|----------------|-------|--------|
| 出席は<br>クラブの活力 | 本日<br>の<br>出席 | 会員数 | 45人    | 前々<br>回の<br>出席 | 出席率   | 71.43% |
|               |               | 出席数 | 27人    |                | 修正出席数 | 35人    |
|               |               | 出席率 | 64.26% |                | 確定出席数 | 87.50% |

べていくと、そこに神々と言われた人々の指紋が見えてきます。

## 会 長 報 告

齋 藤 昭

14日(土)会津若松南ロータリークラブ創立35周年記念式典が会津若松市ワシントンホテルで開催されました。始めに「明治維新と会津歴史の関わりについて」と題して会津白虎隊記念館館長、早川廣井氏の記念講演がありました。

式典には会津若松市長、商工会議所、山崎栄一ガバナリー、パストガバナ、姉妹クラブの第3590地区(韓国)河東ロータリークラブ6名、第2650地区亀岡ロータリークラブ30名、第2800地区鶴岡ロータリークラブ11名(佐々木喆彦夫妻、塚原初男、佐藤友行、嶺岸禮三、若生恒吉、加藤功、丸山隆志、富樫松夫、齋藤昭、佐藤孝子の各氏)会津若松城南ロータリークラブ、会津若松南ロータリークラブの皆様、総勢150名以上が参加下し、盛大に式典が開催されました。創立35周年記念を契機に今後更なる交流を強め、有意義な活動を続けられますよう互いにちかいあった次第です。

15日(日)には会津若松南ロータリークラブの副会長手代木徳夫氏の案内で鶴ヶ城、さらに会津葵、シルクロード文明館の館長五十嵐大祐氏より、シルクロードの遺産、シルクロードに魅せられ、砂漠に埋もれた美の遺産の話聞き、感銘した次第です。参加された皆様ご苦労様でした。

今回は当ロータリークラブの皆様、都合により日帰りされた方、早朝帰られた参加者(塚原初男、佐藤友行、富樫松夫、齋藤昭の各氏)4名のために案内された手代木さんにご苦労をかけ、本当に感謝申し上げます。

## 委 員 会 報 告

出席委員会

委員長 本間昭吉君

○年間皆出席者

10年 三浦 順一君 9年 丸山 隆志君  
5年 樋渡美智子君

○4月100%以上出席者

300% 1名 藤川亨胤君  
225% 1名 齋藤 昭君  
200% 5名 加藤 功君 佐藤孝子君  
丸山隆志君 富樫松夫君  
真島吉也君  
175% 3名 佐藤友行君 嶺岸禮三君

富田喜美子君

150% 6名 阿蘇司朗君 樋渡美智子君  
加藤恒介君 佐々木喆彦君  
若生恒吉君 白幡憲一郎君  
125% 7名 秦 幸助君 本間昭吉君  
石田 雄君 二階堂吉穂君  
三浦順一君 越智茂昭君  
塚原初男君  
100% 5名 阿部純次君 平田 正君  
松井 亨君 相良伸一君  
上野欣一君

○メイクアップされた方

藤川亨胤君 平田 正君 加藤 賢君  
佐々木喆彦君 塚原初男君

## スマイル

富樫 松夫 君 今日、次年度の幹事の勉強をさせてもらいました。

樋渡美智子君 佐藤組さんの受賞をお祝いして。

佐藤 友行 君 平成16年度鶴岡市民憲章実行顕彰表彰を私どもの会社で内川のゴミあげボランティアを行っていることについて頂きました。

会津若松南ロータリークラブ  
創立35周年記念式典スナップ  
提供：佐藤友行君



▲記念式典で挨拶する齋藤会長

会津若松ロータリーアクトの会長・幹事さんと▼

